
ATA N° 01/2018 - ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DO
CONSÓRCIO PÚBLICO DE SAÚDE DA MICRORREGIÃO DO CRATO - CPSMC.

Aos Vinte e seis dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e dezoito, na sala
de reunião do Palácio da Abolição/ reuniram-se o Secretário Adjunto da Saúde
Marcos António Gadelha Maia, a Secretária Executiva da Saúde Lilian Alves
Amorim Beltrão, a Coordenadora da CORES Joseana Lima dos Santos Nobre, a
Assessora do Gabinete do Governador Rita de Cássia Lima Bezerra, a
Assessora da CORES Maria de Fátima F. M. Gurgel, a Assessora Jurídica da
ASJUR Daniela Ribeiro, a Coordenadora da 20a CRÉS Maria de Lourdes Coelho
Alencar Barreto, a Secretária Executiva do Consórcio Andreia Maria Alves
Guedes, a Procuradora Jurídica do Consórcio Kátia Francylza Lima Venancio, os
prefeitos dos Municípios de-Araripe, Sr. Giovane Guedes Silvestre; Crato, Sr.
José Ailton de Sousa Brasil; Farias Brito, Sr. José Maria Gomes Pereira; Várzea
Alegre, Sr. José Helder Máximo de Carvalho; Tarrafas, Sr. Tertuliano Cândido
Martins de Araújo; Salitre, Rondílson de Alencar Ribeiro; Representante do
Município de Nova Olinda, Silvilene de Souza Sampaio e o Assessor do Prefeito
do Município de Várzea Alegre, Helano Fiúza C. Frota, com o fim de deliberar
sobre o responsável legal pelo Consórcio Público de Saúde da Microrregião de
Crato até a eleição do presidente. O Secretário Adjunto iniciou a reunião,
relatando sobre a questão financeira do Consórcio e sobre a importância dos
Municípios de aderir às unidades gerenciadas pelo Consórcio. A Secretária
Executiva da Saúde do Estado relatou sobre os problemas enfrentados pelo
CEO R Crato, inclusive sobre a questão da energia para suportar todas as
cadeiras sem causar prejuízos maiores e que, apesar de a Justiça conceder
liminar com o fim de obrigar a Enel a realizar o procedimento para resolver o
problema, este só foi resolvido com a compra da substação pelo próprio
consórcio no fim do ano passado, o que dificultou o funcionamento integral do
CEO R Crato no ano de 2017. O prefeito de Várzea Alegre relatou sobre o
retorno de seu Município ao Consórcio Público de Saúde da Microrregião de
Crato, uma vez que, na gestão anterior, pertencia ao Consórcio Público de
Saúde da Microrregião de Icó; que se faz necessário uma gestão adequada,
sabendo coordenar as finanças para não ter prejuízos; que há dificuldade
geográfica para enviar pacientes de seu Município à Policlínica de Campos
Sales e com a Policlínica do Crato tudo vai ficar mais fácil. O prefeito de
Araripe relatou que é prefeito há dois anos e é a primeira vez que é convocado
para uma Assembleia. O Prefeito de Salitre falou da importância da
participação ativa dos prefeitos no consórcio e que já assinou o contrato de
rateio com o transporte sanitário. O prefeito de Tarrafas falou da dificuldade de
enviar seus pacientes à Policlínica de Campos Sales por causa da distância;
que tem que ser analisado o custo benefício em aderir ao consórcio; que em
seu Município contratou 06(seis) especialidades médicas e estão atendendo
toda a população; relata ainda sobre a necessidade de se reunirem mais para
participar ativamente do consórcio e que, quando a Policlínica do Crato estiver
funcionando, vai aderir. A coordenadora da 20a CRÉS fez um relato geral sobre
a gestão do consórcio desde seu nascedouro; as dificuldades enfrentadas;
pediu cooperação aos prefeitos para decidirem sobre a situação do Centro de
Zoonoses, urna vez que o Município do Crato não pode arcar sozinho, até



porque o Centro de Zoonoses atende a demanda de todos os Municípios que
compõem a 20a CRÉS. A Secretária Executiva do Consórcio relatou sobre todo
o enfrentado pelo Consórcio; informou que as unidades foram construídas para
o rateio de 13(treze) Municípios e que nunca houve adesão em sua
integralidade. Por tal motivo, sempre houve débitos. Relatou que, quando se
era marcada assembleia, sempre enviava as convocações para os e mails dos
secretários da saúde dos Municípios, sendo confirmado o recebimento dos
mesmos por email e por telefone; faiou da lisura dos processos seletivos e da
dificuldade de gerir o Consórcio sem recursos; relatou ainda que, quando da
assembleia para a reeleição do presidente Moésio Loiola, este pediu uma
auditoria no consórcio. A Coordenadora da Cores falou que deve haver a
eleição dos conselhos, fiscal e consultivo, para auxiliar nos trabalhos do
Consórcio; que haverá, em paralelo com a nova gestão, uma auditoria no
consórcio. Por fim, ficou deliberado por voto unânime que quem responderá
pelo Consórcio Público de Saúde da Microrregião de Crato será o Coordenador
da 20a CRÉS interinamente até a eleição do novo presidente, a qual deverá
ocorrer em até 90(noventa) dias; que o ato formal para esta nomeação será
uma Portaria proveniente do Secretário de Saúde do Estado em que delegará
poderes para representar o Consórcio; Já ficou designada a data do dia
02(dois) de Fevereiro deste ano nova Assembleia na sala de Reunião do
Palácio da Abolição, às 9:00 horas para tratar de assuntos como: Adequar as
especialidades da POLI e do CEO de acordo com os limites financeiros,
aprovação do protocolo de intenções com o fim de inserir o Município do Crato
no Consórcio, alteração do estatuto, entre outros assuntos. Nada mais
havendo a tratar, encerrou-se a presente reunião, pelo que eu,

, lavrei a presente ata que após lida e
aprovada, será assinada por mim, contendo a lista de presença de todos os
participantes em anexo.
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